
 
Zu diesem Top teilt Herr Marenbach mit, dass zur Zeit die Entwässerung geplant werde und 
Verhandlungen mit ansiedelungsinteressierten Firmen geführt werden. 
Bürgermeister Halbe ergänzt hierzu, dass es Gespräche mit der Stadt Drolshagen gegeben habe, 
inwieweit die Vermarktung einem Dritten übergeben werden könne. Die Stadt Bergneustadt 
ziehe es jedoch vor, neue Firmenansiedlungen selbst vorzunehmen, um  frei bei der Vermarktung 
der Flächen zu sein. In einem Rundschreiben wurden bereits Firmen darauf hingewiesen, schon 
jetzt Interesse an Flächen zu bekunden. Die Resonanz darauf verlief recht positiv, so dass bereits 
zum jetzigen Zeitpunkt mehr Interesse bestehe, als es tatsächlich an Flächen gebe. 
 
 


